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那須町の人口・世帯数について 

髙久 侑真さん

益子 修太さん

問移住者を増やすための取組み　は｡
答町議会では、先進自治体を視察　し、各地域の良い取組みを調査　研究し、町に移住定住対策を提　案している。今年度は「住んで　みたい田舎ランキング上位」の　市町村の視察を行った。

たかく　ゆうま

ましこしゅうた

私たちの声を

黒田原地域の町おこしについて 

後藤 泰聖さん

鈴木 蒼斗さん

問黒田原地域の町おこしについ

　て、那須高校生が協力できるこ

　とは。
答町商工会が町おこしに関わる事

　業に取組んでおり、那須高校生

　の意見も伺いたい。また、   イベ

　ントなどにもご協力いただきた

　い。町議会は那須高校生が黒田

　原の町おこしに携わっていただ

　くことには大賛成であり、町と

　ともに応援していきたい。

ごとう　たいせい

すずき　あお と
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那須町の道路の整備状況について

猪狩 結杏奈さん

佐藤 舜大さん

問那須高校付近のコメリ前横断歩　道に、歩行者用信号機の設置は　できないか。
答信号機設置の要望は、町が危険　度や緊急性に応じランク付けし　関係機関に要望している。調査　のうえ、必要に応じて、町の要　望書に加えるよう働きかける。

いがり　 ゆ　あ　な

さとうしゅんだい

那須町の環境について   

佐藤 藍莉さん

菊池 百恵さん

問那須町と那須高校が連携して

　「オオハンゴンソウ駆除活動」を

　行っているが、他にも行うこと

　ができるボランティア活動は。

答自治会、商工会などが町の環境

　美化活動をしており、こういっ

　たところと連携する事も一つの

　方法。また那須高校の地域コー

　ディネーターに相談し、環境団

　体と連携することも有効。

さとう　あいり

きくち　ももえ
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那須高校１年生一人ひとりが町のこと
を考え、意見を出し合い、それをまとめ
たものを代表者（14名・８組）が、 町
議会議員へ一般質問しました。
質問は、高校生目線での気づきや直面
している課題など、多岐にわたる内容
でした。  いただいたご意見は町議会
において協議・検討し、まちづくりに
反映できるよう取組んでまいります。

那須町の道路の整備状況について

辺見 　巴さん

渡邊 晃大さん

問自家用車以外で那須高原へ　アクセスする方法は。
答東京から湯本までは高速バス　が、那須塩原駅や黒磯駅から　は、レンタカー、路線バスやレ　ジャー施設をまわる那須高原　観光周遊バスがある。ホテル等　では、那須塩原駅から独自で送　迎バスを出しているところも　ある。

へんみ　 ともえ

わたなべこうだい

黒田原駅の整備状況について

相馬 拓磨さん

平沢 和晃さん

問黒田原駅の改札は Suica が利

　用できないが、Suicaの設置を

　ＪＲに要請する考えは。

答町は、黒田原駅の設備改修等に

　ついて、毎年ＪＲに要望活動を

　行っており、自動改札について

　も既に要望を行っている。引

　き続き、要望活動を継続するよ

　う議会として町に働きかけてい

　く。

そうま　たくま

ひらさわかずあき

模擬議会を教室で傍聴する那須高校生


